



HOMMAGE DU BRÉSIL AU CANADA

Un décret publié dans le journal officiel de la préfecture du district fédéral déclare que la *Escola Canada*, à Rio-de-Janeiro, est ainsi nommée afin que les jeunes Brésiliens «éprouvent un sentiment de fraternité à l'égard des nations sœurs de l'Amérique, parmi lesquelles le Canada occupe à bon droit un rang important». L'école peut loger 800 élèves et compte 683 inscrits pour l'année en cours.



COMMUNIQUÉS AUX JOURNAUX

M. Charles-Pierre Hébert, ministre du Canada à Cuba, est nommé ambassadeur spécial à l'inauguration du président de Cuba, le docteur Carlos Prío Socarras (le 8 octobre, n° 64).

Commission permanente comprenant des représentants du Royaume-Uni et du Canada, chargée de faire rapport sur des questions

commerciales et économiques (le 8 octobre, n° 79).

Délégation du Canada à la conférence de Mexico sur la radiodiffusion à haute fréquence (le 15 octobre, n° 80).

Déclaration du premier ministre suppléant, M. C. D. Howe, au sujet de la journée des Nations Unies (le 22 octobre, n° 81).

On per
nation c
le texte c
Le rô
Democrat
l'Etat a
Saint-La
(n° 48/44
La défe
du mini
M. Brook
(n° 48/51
Allocu
extérieure
le 21 sept
Le Can
atomique,

La dél
ession de
ation des
science et
(Liban) d
sera dirige
du Cana
M. A. W
l'orientati
nelles au
combatta

Le min
Mitchell,
noms des
ession de
internatio
pétrole, q
novembre
M. G.
et M. V.
d'informa
sont tous
seront l